

Viermal Gold

Kanuslalom Florian Breuer (AKV) dominiert die deutsche Meisterschaft der Schüler in Sömmerda und führt zwei Teams zum Sieg

Der Augsburger Florian Breuer dominierte eindrucksvoll die deutsche Kanuslalom-Meisterschaft in Sömmerda. Vier Goldmedaillen konnte er mit nach Hause nehmen. „Das hat vor mir noch keiner geschafft“, freute sich das 14-jährige Ausnahmetalent, das mit seiner Familie vor zwei Jahren wegen des Sports von Nürnberg nach Augsburg gezogen ist.

„Der Vorschlag kam damals von meinen Eltern und da habe ich natürlich nicht Nein gesagt“, berichtet der Schüler der Reischleschen Wirtschaftsschule. In Augsburg hat er beste Trainingsbedingungen unter der Leitung von Manfred Schepach und Andre Ehrenberg.

Breuer fühlt sich in zwei Bootskategorien zu Hause. Der AKV-Paddler gewann den Titel im Canadier-Einer, seine Vereinskameraden Niklas Brauneis und Thomas Strauß führen auf die Plätze vier und fünf. „Die Beanspruchung ist im Canadier höher, im Kajak kommt es dagegen eher auf die Kleinigkeiten an“, vergleicht der sechsfache deut-

sche Schülermeister die beiden Stilarten. Auch im Kajak-Einer war Breuer in Sömmerda der dominierende Nachwuchssportler. Wieder mit null Fehlern holte er sich mit einem souveränen Abstand von 6,31 Sekunden den Titel. Thomas Strauß fuhr auf den zweiten Platz. Ebenfalls im Vordergrund: Niklas Brauneis (7.) und Sebastian Bundt (Schwaben/9.).

Im Kajak und Canadier

Florian Breuer holte auch in den Mannschaftswettbewerben zum großen Schlag aus – mit Brauneis und Strauß gewann er die Rennen im Kajak und Canadier. Im Kajak erreichten die Schwaben Joans und Noah Hegge sowie Lukas Stahl Rang drei.

Florian Breuer fuhr anschließend mit seinem Vater nach Markkleeberg bei Leipzig. Die Verbandstrainer legten Wert auf seine Teilnahme bei einigen Leistungstests. Von Sachsen geht es anschließend zu der deutschen Jugend- und Junioren-

meisterschaft nach Hohenlimburg bei Hagen (Nordrhein-Westfalen). In Sömmerda durften auch die Schwaben-Kajakfahrerinnen Birgit Ohmayer, Charlotte Habersetzer und Selina Jones eine Meisterschaft feiern. Auf dem dritten Platz folgte das Team des AKV mit Holl-Holl-Schaller, gefolgt von den Kanu Schwaben Konrad-Malchers-Apel.

Julia Holl (AKV) musste sich im Einzel nur der Bambergerin Teresa Merklein beugen. Weitere Augsburgerinnen im Vordergrund: Platz sieben Birgit Ohmayer, Platz acht Selina Jones, Platz zehn Charlotte Habersetzer. Im Canadier-Einer verpasste Birgit Ohmayer den Sieg, weil sie sich im Finale zwei Strafsekunden einhandelte. Selina Jones belegte Platz fünf.

Bei den Schülern B (bis 12 Jahre), die keine offiziellen Meisterschaften bestreiten, siegte Noah Hegge vor Luka Stahl (beide Schwaben), den dritten Platz belegte Noah Brauneis (AKV). Bei den Schülerinnen B fuhr sich Paula Malchers (KSA) auf den fünften Platz. (pede, stel)



Florian Breuer (Mitte) dominierte die deutsche Schülermeisterschaft. Mit Niklas Brauneis (links) und Thomas Strauß gewann er zwei Mannschaftstitel.



Deutsche Schülermeister im Kajak-Einer (von links) Charlotte Habersetzer, Birgit Ohmayer und Selina Jones.

Fotos: Marianne Stenglein